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会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより表紙写真の募集について」

及び「いせ市議会だより題字の募集について」を議題として協議し、表紙写真募集要領の確

認及び題字募集実施にあたっての懸案事項を検討し、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより表紙写真の募集について 

表紙写真の募集要領案について協議した結果、事務局案のとおりとするが、選考や採用

の際には同一の応募者ばかりに偏らないようにすること、また、肖像権に関しては責任の

所在を要領には記載しているものの、必ず応募者に確認を行い、時には応募作品があって

も採用の是非等トラブルを未然に防ぐべく注意を払うようにとの意見があったが、次号に

おいて募集をかけていくことに決定した。 

 

２ いせ市議会だより題字の募集について 

  募集要領案等について、教育委員会学校教育課に事前に確認してもらい、出された主な

意見として、次のとおり事務局から紹介した。 

 ・表彰等について、参加賞や賞品があると応募が増えるので、検討してほしい。 

・児童が書くにあたって「いせ市議会」では、文字数が多く、「議」の漢字は難しいため、

「いせ」の２文字が望ましい。 

 

  教育委員会学校教育課からの意見を踏まえ、分科会内で協議を重ねたところ、景品につ

いては全員に参加賞、優秀作品と採用作品には別の賞品と賞状を贈呈してはどうかとの提

案があった。また、可能であれば裏表紙に書いてもらった児童を紹介する記事を掲載して

いってはどうかとの提案があり、今後学校とも相談しながら進めていくことを確認した。 

 

３ その他 

  ５月９日から 11日の先進地行政視察を終え、議会のＩＣＴ化について、今後進めて行く

方針を議会のあり方調査特別委員会全体会にあげていくことも必要になってくるのではな

いかとの意見があり、次回の分科会でもその点についても協議していくことを確認した。 

 

最後に会長から、今回決定、確認した写真と題字の募集について、企画調整部会や議会

のあり方調査特別委員会全体会に諮る必要性は、紙面構成の部分は広報検討分科会に一任

されている部分であり、個々の議員に意見を聴取するまではないとの判断から、各議員へ

の書面による周知に留めることの確認があり、全員が了承した。 

 

次回の分科会開催は、６月 25日市議会定例会初日の本会議散会後に開催することで決定

し、閉会した。 
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上記署名する。 

 

 平成 30年６月 12日 

 

会  長 

 

 

 

 


